

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Donnerstag, 6. Februar 2025

Nach der Winterpause sind das Kontakt-Café und die Sachspendenausgabe in der Ludwigstraße 57 in Mühlheim wieder geöffnet.

Kontakt-Café und Sachspendenausgabe
Freitags, 15:00 – 17:00 Uhr



„Wir bauen Brücken“ – Im **Kontakt-Café** ist freitags, außer in den Ferien, Raum für Begegnungen mit Mühlheimerinnen und Mühlheimern aus aller Welt. Bei Gebäck, einer Tasse Kaffee oder Tee kommen wir ins Gespräch.

In den Ferien ist das Kontakt-Café geschlossen.

Auf Initiative von Asmamaw Yehun startet auch der **Talk Club** wieder.

Wir treffen uns ab 14. Februar um 15:00 Uhr im Kontakt-Café. Ziel unseres Treffens ist das Training der deutschen Sprache. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Das Konversationstraining ist kostenlos.

Die **Sachspendenausgabe** im Kontakt-Werk ist eine Hilfseinrichtung für Bedürftige. Hier werden freitags gespendete Haushaltsgegenstände wie Geschirr, Besteck, Töpfe, Pfannen, Bettwäsche etc. angeboten.

Alle sind herzlich willkommen.